

20 Provinces

Estuaire/ Département du Komo-Mondah/ Ntoun/ Appui à l'éducation
L'APE équipe trois salles de classe

Photo : LBON

Le président de l'APE remettant symboliquement une chaise au proviseur du lycée technique de Ntoun.



Photo : LBON

Vue partielle du don.

LBON

Ntoun/Gabon

LA joie était visible, dernièrement, sur les visages des apprenants et encadreurs du lycée technique de Ntoun. A l'occasion de la cérémonie de remise d'une centaine de chaises par l'Association des parents d'élèves (APE) dudit établissement. A en croire son proviseur, Lucie Mengue m'Oye, « cette dotation, qui a permis d'équiper trois salles de classes, constitue non seulement un début de solution, mais surtout un énorme soulagement face au manque cruel de tables-bancs auquel est confronté le lycée technique de Ntoun. »

En procédant au geste symbolique de remise de don, le président de l'APE, Jean-Claude Essone, a tenu

à préciser que sa structure entendait, de cette manière, répondre à une sollicitation faite à leur endroit par les responsables du lycée. Non sans préciser que « nous avons également pour rôle de contribuer, aux côtés du ministère de l'Éducation nationale, à l'amélioration des conditions d'études de nos enfants. »

Il est à préciser que l'APE n'est pas à son premier apport en matière d'équipement en tables-bancs au sein de l'établissement. D'autant qu'elle en avait offert vingt-cinq l'année dernière.

De son côté, Mme le proviseur n'a pas manqué de saluer la collaboration de l'APE, digne d'un partenariat "gagnant-gagnant". Elle a profité de l'occasion pour lancer un appel à l'endroit de la tutelle afin

de doter, dans l'urgence, son établissement de tables-bancs.

Autre difficulté rencontrée dans l'exercice de ses fonctions, le faible équipement en ordinateurs, onduleurs et autres imprimantes de la salle informatique.

En rappel, celle-ci avait subi des dommages très importants à la suite d'un incendie qui s'y était déclaré en août 2015. Aussi, conscient de la nécessité de disposer d'une salle informatique, outil primordial pour cette structure de formation professionnelle, le proviseur avait-elle pu réhabiliter une partie du matériel et en acheter d'autres composants. Mais, cela demeure très insuffisant, au regard des sollicitations. Conséquence, cette salle fonctionne en dessous de ses capacités réelles.



Photo : LBON

Lucie Mengue M'Oye saluant le geste de l'APE.

Ngounié/Lébamba / Hôpital évangélique de Bongolo

Le service d'ophtalmologie bientôt dans de nouveaux locaux

IMM

Bongolo/Gabon

Les travaux de construction vont bon train. Les patients devraient recevoir des soins de meilleure qualité. Ce qui augure une demande plus forte en terme de soins.

L'HÔPITAL missionnaire de Bongolo est en plein essor, à en juger par l'ouverture, depuis quelque temps, de nouveaux services et la construction de bâtiments supplémentaires au sein de cette structure sanitaire.

Pour son responsable administratif, le révérend pasteur Serge Batouboko, l'extension actuelle de cet établissement de soins vise à augmenter sa capacité d'accueil, en même



Photo : IMM

Les locaux dans lesquels le service est actuellement logé.



Photo : IMM

Le nouveau bâtiment du service ophtalmologique bientôt fin prêt.

temps qu'à parvenir à une meilleure prise en charge des patients, Après avoir rafraîchi les services de médecine, de pédiatrie, d'hospitalisation, des urgences et de consultation, le service d'ophtalmologie a bénéficié récemment d'une

couche de jouvence. Le bâtiment est déjà sorti de terre. Il s'agit d'une construction métallique de bonne facture et de grande capacité, qui pourra accueillir, dans les prochains mois, un grand nombre de malades. Pour l'heure, ce service enre-

gistre une forte affluence, du fait de la qualité et des coûts des soins qui y sont administrés. Des personnes viennent des quatre coins du pays et même des États voisins, pour se faire traiter à Bongolo. «Près de 45% des malades que nous recevons présen-

tent des affections liées, entre autres, à la cataracte, à la tension oculaire, à la cécité, etc.», a affirmé un jeune infirmier du service ophtalmologie. Selon lui, ce nouveau bâtiment est le fruit de la coopération entre le Gabon et les USA, par le

canal de l'église de l'Alliance chrétienne et missionnaire du Gabon et l'USAID. Il ajoute que ce service ophtalmologique sera parmi les plus importants de la sous-région. Une fierté pour l'ensemble du personnel soignant.